
Des soirées bien rigolotes au Grottes

L'association très dégourdie et frisant le Nobel de l'imagination propose deux rendez-vous un chouïa déjantés.

C'est sous le label «Soirées grotesques» que les organisateurs ont décidé d'étonner le quartier des Grottes. Premier appel du pied: «Le loto dont vous êtes le héros». Quèsaco? Un loto avec primo, des lots inattendus car chaque participant amène un cadeau. Deuzio, les joueurs se trémoussent au rythme du disco tout en enchaînant les doubles quines. Deux animateurs, rompus à l'exercice, Patachnik et Flume seront

là pour doper le moral des troupes. En fin de semaine, rebelote. Inspiré du speed dating (rencontres amoureuses express et à la queue leu leu), «Pré en Bulle» invite les uns à demander tout ce dont ils ont toujours rêvé aux autres. Cette forme subtile et sympathique de défouloir verbal est suivie d'un concours de play-back. Il faut que les chanteurs fournissent leur CD. Le micro est remplacé par une brosse à dents. (adg)

■ *Le loto dont vous êtes le héros», 18 h 30, mardi 7 octobre. «Speed dating de quartier» vendredi 10, 20 h.*